



LA VEGA



REALIZAN CHARLA DE EMPRENDIMIENTO EN RECINTO UNPHU DE LA VEGA



La charla estuvo a cargo del director de UNPHU Emprende y Centro MIPYMES UNPHU, el Ing. Juan Enrique Rosales, quién indicó: "En el Centro de emprendimiento nos enfocamos en brindar un espacio de co-aprendizaje en forma personalizada a todos los emprendedores vinculados, donde todo emprendimiento importa".

El Ing. Rosales abrió las puertas a toda la comunidad interna y externa a participar de los servicios de sensibilización, identificación, formulación, preincubación / incubación, puesta en marcha y aceleración de proyectos. Los participantes evaluaron con una clara expresión lo que significó esta charla.

El Centro de Apoyo a la Iniciativa Emprendedora, Innovación y Creación de Empresas realizó la charla de emprendimiento en UNPHU La Vega, donde se expusieron las acciones, logros, proyecciones y se hizo una invitación a la toma del camino del emprendimiento.

Esta actividad fue organizada por la Facultad de Ciencias Políticas y Jurídicas de la Escuela de Derecho de La Vega. Se desarrolló en el salón de actos 201, al cual acudieron autoridades académicas, profesores, estudiantes y público en general.



UNPHU LA VEGA PARTICIPA EN EL SEMANA CIENTÍFICA 2017



El Recinto UNPHU La Vega celebró la Semana Científica 2017, con interesantes conferencias y talleres, donde participaron cientos de estudiantes de todas las carreras.

Esta semana se llevó a cabo del miércoles 31 de mayo al sábado 03 de junio. Dentro de este marco se dictaron charlas de Humanidades y Educación; Informática; Administración de Mercados y Contabilidad y Auditoría.

La Semana Científica concluyó con una magistral conferencia, a cargo del Magíster Jesús Peña, con el tema "La Investigación: Acción en la Carrera de Educación".

Además, durante el cierre la colombiana Andrea Majarres dio a conocer el resultado de una impactante investigación en nuestro país sobre el tema de las trabajadoras sexuales.

Estas actividades se desarrollaron con el fin de fortalecer los conocimientos de los jóvenes en diferentes áreas y a la vez motivarlos a ser más escudriñadores y críticos con las informaciones que reciben o desconocen.



UNPHU RECINTO LA VEGA DICTA CONFERENCIA SOBRE LAS FINANZAS PERSONALES



El recinto UNPHU La Vega, a través de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, dictó la conferencia titulada “Las finanzas personales”, a cargo del Lcdo. Eldys Arsenio de León.

El conferencista logró mantener motivado al público asistente con sus orientaciones y directrices de cómo alcanzar el éxito en el manejo de la economía personal.

Este tipo de actividades se realizan con el objetivo de incentivar la investigación y la creatividad de los estudiantes.



LA ACCIÓN EN LA CARRERA DE EDUCACIÓN



La Escuela de Educación, así como las demás escuelas del recinto Universitario UNPHU La Vega, celebraron la Semana Científica con interesantes conferencias y talleres, donde participaron cientos de estudiantes de todas las carreras.

Las presentaciones se llevaron a cabo desde el miércoles 31 de mayo hasta el pasado sábado 03 de junio. La clausura contó con una magistral conferencia a cargo del Magíster Jesús Peña con el tema: La Investigación: Acción en la Carrera de Educación. Además, la colombiana Andrea Majarres dio a conocer el resultado de una impactante investigación en nuestro país sobre el tema de las trabajadoras sexuales, exponiendo una charla sobre los “Factores de riesgo y protección a mujeres vulneradas por la prostitución y la pobreza”.

Tanto la coordinadora del Decanato de Educación UNPHU, Maritza García, como el coordinador de la Escuela de Educación, Héctor



Coste, apoyaron estas actividades, con el fin de fortalecer los conocimientos de los jóvenes en las diferentes áreas de sus carreras y a la vez motivarlos a ser más críticos con las informaciones que reciben o desconocen.

LA ESCUELA DE INFORMÁTICA DE LA UNPHU DESARROLLA PROGRAMAS A FAVOR DE LA CIENCIA Y LA INVESTIGACIÓN



La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), a través de su Escuela de Informática, desarrolló un programa de actividades donde se impartieron talleres y conferencias para los universitarios del recinto UNPHU La Vega.

Dentro de este programa, en apoyo a la ciencia y a la investigación, se dictó la Conferencia “Tendencia de la profesionalización informática”, en ella se dio a conocer el avance de la tecnología en el uso de las redes sociales y su importancia.

Además, se impartió un taller sobre Google en las nubes, que explicaba paso a paso el uso de esta herramienta profesional.

UNPHU como institución educativa, se mantiene a la vanguardia de los temas de interés científico, para aportar nuevos conocimientos a los jóvenes que se capacitan en el recinto educativo.

